
a, super progetto. Ma servono 17 milioni
®tat® °, impianti sp®itivi, spazi verdi e sottopasso. Presentati i dettagli ai residenti

QUARTIERE nuovo grazie al
Piu Lucca, progetto quartieri so-
cial, che ieri è stato presentato agli
abitanti di S.Anna nell'incontro
pubblico nei locali della ex circo-
scrizione, dagli assessori Sichi e

l'1
ai cittadini arrivano

controproposte . E serve l'ok

qualificato deve poter contare an-
che su un efficiente servizio di tra-
sporto pubblico». A S.Anna c'è bi-
sogno di parcheggi - un'altra delle
richieste - anche piccole aree distri-
buite nel quartiere per la sosta di
10 auto. Infine, sempre dagli abi-
tanti: «ottima la rotatoria di piazza-
le Boccherini, ma senza gli assi via-
ri non c'è soluzione per il traffico
cittadino». Tante istanze - compre-
sa quella del Gruppo Volontari di
San Vincenzo che dovranno lascia-
re la sede in piazzale Sforza (dove
andrà l'Arci) nonostante pagassero
regolarmente l'affitto - e un conto
alla rovescia: entro il 13 i progetti
dovranno essere inviati in Regio-
ne.

Laura Sartini

Pierotti. Otto i punti essenziali, tra
cui il sottopasso pedonale sulla cir-
convallazione, fuori Porta S.Anna,
la rotatoria in quel punto (piazzale
Boccherini), interventi nella pale-
stra di via Matteotti, la completa de-
molizione e ricostruzione dell'edifi-
cio dove alloggia il distretto sanita-
rio (che ospiterà anche un bibliote-
ca e spazi sociali), impianti sportivi
e spazi verdi riqualificati, un piazza-
le Sforza rivisto e corretto, miglio-
rie alla scuola Giusti, il prolunga-
mento della pista ciclabile lungo

Negli intenti non mancano
orti civici con barbeque, salotti
urbani , zona relax e wi-fi

viale Puccini fino alla rotatoria di
viale Einaudi (zona `Serpentone').
Un libro dei sogni? Nessuno ad og-
gi lo può escludere visto che i 17 mi-
lioni necessari non ci sono ancora.

MANCA il sì della Regione - che
formerà la graduatoria dei progetti
accolti tra chi ha partecipato al ban-

della Regione per i sold i

riqualifica un quartiere se ci si di-
mentica della sicurezza?».

E SULLA palestra di via Matteot-
ti: «Avete considerato le tribune?
Le partite oggi si giocano a ridosso
della prima seduta, e un anziano
non può venire a vedere suo nipote
anche a causa di passaggi difficili e
inciampi». Suggerimenti che c'è an-
cora spazio per poter accogliere, è
la risposta. E poi: «Un quartiere ri-

NEL PIAW0 previsti anche
lavori alla palestra di via
Matteotti, demolizione e
ricostruzione dell'edificio del
distretto sanitario, migliorie
alla scuola «Giusti»

do, nell'estate prossima - che po-
trebbe contribuire per il 70% della
spesa, mentre 3 milioni e 400mila
euro li dovrà sborsare il Comune.
Tra le altre cose si legge anche «orti
civici condivisi urbani con barbe-
que», «campo bocce», «ciclostazio-
ne», «salotto urbano», «zone relax e
wi fi». «E' una strada che stiamo
percorrendo per riqualificare il
quartiere di S.Anna - specifica Si-
chi -, e lo stesso stiamo facendo per
S.Vito». Il pubblico, osservazione
dopo osservazione, si è dimostrato
serenamente competente e dritto
nel tentativo di circoscrivere la con-
cretezza. «Su 17 milioni di curo
niente è stato destinato a viale Ei-
naudi, una delle strade a più alto
scorrimento, con rumore, smog, ve-
locità sostenute, accessi pericolosi
e priva di attraversamenti pedonali
- è uno degli interventi - . Come si

GITTADI24l vogliono anche
sosta, sicurezza e un servizio
efficiente di trasporto
pubblico. Per il Comune, c'è
spazio per i suggerimenti
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Due momenti
dell'incontro

pubblico che si
è svolto alla ex
circoscrizione

di S.Anna
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